

**Pregunta con solicitud de respuesta escrita
a la Comisión**

Artículo 138 del Reglamento interno

Sira Rego (The Left)

Asunto: Implantación del modelo Lesbos en las Islas Canarias

El Plan Canarias consiste en la instalación de macrocampos de detención de personas migrantes en Canarias financiados a través del AMIF. Esta región ultraperiférica de la UE[1] cuenta con seis centros, gestionados por ONGs y la OIM.

El de las Raíces (Tenerife) tiene carpas con capacidad para 2.500 personas en una zona de clima extremo. Algunas de las personas malienses que llevan cuatro meses en Canarias, han pedido protección y no han recibido respuesta. Otras, acamparon frente al centro protestando porque no se les traslada a la Península. El Ayuntamiento de La Laguna denuncia que se les ha dejado al margen[2].

El bloqueo al que están sometidas estas personas[3], visible también en los aeropuertos, la opacidad en la gestión y la estructura de los campos recuerdan al modelo Lesbos.

¿Cuánto dinero ha concedido a España la Comisión para la construcción de estos campos?

¿Está replicando la Comisión el modelo de hotspots implementado en Italia y Grecia sin haber dado los pasos formales para ello?

¿Considera la Comisión que en el centro de Las Raíces se respetan los estándares internacionales de acogida y protección?

[1] <https://www.europarl.europa.eu/factsheets/es/sheet/100/las-regiones-ultraperifericas-rup->

[2] <https://www.aytolaguna.es/actualidad/noticias/La-Laguna-se-une-para-exigir-atencion-digna-para-las-personas-migrantes-y-la-urgente-derivacion-a-otros-territorios/>

[3] <https://elpais.com/espana/2021-02-23/bloqueados-en-canarias.html>